

Kommissionsbericht vom 27. April 2020

20-59

Wahl eines Mitglieds der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde KESB

Ausgangslage

Brigitte Meier hat aufgrund des Erreichens des Pensionsalters ihren Rücktritt als Mitglied der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde per 30. September 2020 bekannt gegeben.

Die Wahlvorbereitungskommission hat entschieden, die Stelle zur Wiederbesetzung freizugeben. Aufgrund der zu bearbeitenden Aufgabengebiete ist eine Person für den Fachbereich Sozialarbeit, Sozialpädagogik, Psychologie gesucht.

Zuständig für die Wahl ist der Kantonsrat (Art. 2 Abs. 1 lit. e Justizgesetz). Die Wahlvorbereitungskommission hat entsprechend Antrag zu stellen.

Kommissionsarbeit

Auf die Ausschreibung hin haben sich 26 Personen für die Stelle beworben. Die Kommission hat sich entschieden, drei Personen zu einem Bewerbungsgespräch einzuladen. Unter Berücksichtigung der schriftlichen Unterlagen und der anlässlich der Gespräche gewonnenen Erkenntnisse hat sich die Kommission für Julia Strohmeier entschieden. Zudem kann darauf hingewiesen werden, dass Julia Strohmeier die KESB Schaffhausen bestens kennt, da sie dort seit ca. 5 ½ Jahren als Fachsekretärin tätig ist und über ausgezeichnete Referenzen verfügt.

Die anderen Personen haben ihre Bewerbung in der Folge zurückgezogen.

Die Wahlvorbereitungskommission empfiehlt, die Wahl am 15. Juni 2020 durchzuführen. Die gewählte Person wird ihr Amt am 1. Oktober 2020 antreten.

Antrag an den Kantonsrat

Als Mitglied der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde KESB ist zu wählen:

- **Julia Strohmeier, geb. 10. September 1983, Griesernweg 22, 8037 Zürich (per 1. Oktober 2020 für den Rest der Amtsperiode 2017-2020)**

Mag^a. rer. nat. Julia Strohmeier hat die obligatorischen Schulen in Graz (Österreich) verbracht. Nach einigen Semestern Medizin hat sie die Studienrichtung gewechselt und im Jahr 2010 in der Fachrichtung Psychologie das Studium an der Uni Graz erfolgreich abgeschlossen. Nach dem Umzug in die Schweiz hat sie bei der Minira AG in Zürich als Integrationsmanagerin/Psychologin gearbeitet (2011-2014) und sich dort hauptsächlich mit der Re-Integration von Klientinnen und Klienten mit psychischen und physischen Beeinträchtigungen beschäftigt. Seit November 2014 arbeitet Julia Strohmeier bei der KESB Schaffhausen als Fachsekretärin (Fachbereich Psychologie). Auch nach dem Studium hat sie sich stets weitergebildet und unter anderem den CAS-Lehrgang Kindesvertretung/Verfahrensbeistandschaft an der Hochschule Luzern abgeschlossen. Julia Strohmeier ist ledig und hat einen Sohn.

Wahlvorbereitungskommission

Linda De Ventura, Präsidentin *

Samuel Erb *

Peter Neukomm *

Dr. Peter Scheck *

Nihat Tektas *

Ernst Landolt, Regierungsrat

Dr. iur. Annette Dolge, Präsidentin des Obergerichts

Markus Kübler, Präsident des Kantonsgerichts

Peter Sticher, Erster Staatsanwalt

Birgitta Zbinden, Vertreterin der Anwaltskammer

** = mit Stimmrecht gemäss Art. 3 Abs. 2 Justizgesetz*

Schaffhausen, 27. April 2020